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Montevideo, 28 de octubre de 2013 

 
Asamblea del Claustro – FARQ- UdelaR 
 

Fundamento de voto elección del Decano  
 
Teniendo en cuenta lo realizado como Decano por parte del Dr. Arq. Gustavo Scheps: 

 
1. Encuesta estudiantil donde participaron 635 estudiantes. Nuevamente como en la elección de 

decano anterior el Dr. Arq. Gustavo Scheps marco la mayor preferencia para ocupar el 

cargo. 
2. Destacamos el dialogo permanente con todos los actores de nuestra facultad, en especial 

con nuestro gremio. 

3. Compartimos en líneas generales las ideas planteadas en el documento presentado por parte 
del  Dr. Arq. Gustavo Scheps en la sesión de la Asamblea del Claustro de Facultad del 21 de 

octubre del 2013. Y destacamos la realización de este documento. 
4. Valoramos los esfuerzos realizados en la construcción del Sistema Integrado de Posgrados y  

del Doctorado de facultad.  

 
Aspirando: 

 

1. Seguir por la línea de la profundización de la interconexión entre las diferentes carreras de la 
FARQ que nos aleje de modelo de carreras tubulares y desconectadas.  

2. Procurando una oferta de posgrados que atienda las diferentes realidades de nuestros 

graduados1. Oferta que tendrá que ser flexible curricularmente y que articule diferentes 
modalidades de cursos.  

3. Seguir y profundizar en la democratización de la participación dentro de la FARQ de los 

diferentes actores que ella existen, en actividades del co gobierno y administrativas en 
general. 

4. Profundizar en la eliminación de cupos en los cursos de la Carrera de Arquitectura, en el 
marco del nuevo plan de estudios. 

5. No demorar más en el tiempo el aumento progresivo de los cupos de ingreso de las 
licenciaturas de nuestra Facultad.  

6. No descuidar la mejora y revisión del plan 2002 sobre aspectos problemáticos ya detectados 
la CASYC y otras instancias del cogobierno, en el marco del nuevo plan de estudios. 
Sabemos que estamos en una carrera que a los estudiantes se nos hace larga y está entre 

las más costosas de la Universidad. Por lo tanto la realización de un nuevo plan de estudios 
no solucionara estos problemas para los cientos de estudiantes que pertenecemos a los 
planes 1952 y 2002 de la Carrera de Arquitectura. 

7. Anhelamos la construcción de un sistema de publicaciones único que permita a los 
estudiantes adquirir el material bibliográfico a costos extensibles. Apuntando a la 
diversificación de formatos y la calidad de los mismos. 

8. Esperamos que se comience la construcción de una política de formación seria para nuestros 
estudiantes colaboradores honorarios, que hasta la fecha  es variante entre catedra y 

catedra y peor aún en algunos ámbitos es inexistente. Y que esto redunde en la posibilidad 
de mayor participación del estudiantado en la formación, extensión y la investigación de la 
facultad.  

 
 
 

                                                 
1
 Graduados que viven en todo el país y tienen realidades económicas muy diferentes. 



 

 

 
 

 
CGU ARQ- Corriente Gremial Universitaria_Arquitectura 

http://arq.cgu.edu.uy | cguarq@gmail.com 

 
2 

 

 

9. Recordamos y reclamamos nuevamente nuestro más ferviente deseo de una revisión 

profunda e integral del sistema de modalidades de cursos existentes en la FARQ. 
Modalidades de cursos que deberá comprender las diferentes  realidades de nuestros 
estudiantes y  luchar contra la Facultad informal de las academias, a las que asisten gran 

número de los estudiantes de la Facultad, que recuren a la enseñanza fuera de la FARQ 
para alcanzar niveles de suficiencia en los cursos o lograr aprobar exámenes. 
 

 
Los claustristas agremiados en la Corriente Gremial Universitaria Arquitectura, 

votamos por las razones antes dichas un segundo periodo como decano de la Facultad de 

Arquitectura al Dr. Arq. Gustavo Scheps. 
 Le auguramos una excelente gestión al frente de la Facultad en los próximos 

cuatro años. 

 
Delegados por CGU Arquitectura a la Asamblea del Claustro: 

 

 
 


